
平成２８年度第２回北海道大規模小売店舗立地審議会第３部会 議事録

１ 日 時 平成２８年７月２０日（水） 午後１時３０分～２時４０分

２ 場 所 北海道室蘭高等技術専門学院 会議室

３ 出席者
（１）委員及び特別委員

部 会 長 永 野 宏 治 （室蘭工業大学教授）
副部会長 内 海 佐和子 （室蘭工業大学准教授）
特別委員 川 島 和 浩 （苫小牧駒澤大学教授）
特別委員 中 野 裕 隆 （元苫小牧市副市長）
特別委員 神 田 康 晴 （室蘭工業大学助教）
特別委員 竹 田 幸 也 （元新ひだか町経済部商工労働課長）

（２）事務局
胆振総合振興局産業振興部商工労働観光課長 生田 朗
胆振総合振興局産業振興部商工労働観光課商工労働係長 後藤 洋一
胆振総合振興局産業振興部商工労働観光課 主任 戸田 宏司

４ 傍聴者 ０名

５ 審議事項
（１）「ツルハドラッグ苫小牧桜木店・コープさっぽろ桜木店・カフェテラス三星桜木店」（苫

小牧市）の法附則第５条第１項(既存店の変更)の届出について

６ 議事要旨
（１）事務局から、「コメリパワー苫小牧西店」に係る法５条第１項（新設）の届出についての
事務的説明を行った。

（２）「ツルハドラッグ苫小牧桜木店・コープさっぽろ桜木店・カフェテラス三星桜木店」（苫
小牧市）に係る法附則第5条第1項（既存店の変更）の届出の概要は、別紙「審議案件に関する概要」等
のとおりである旨、説明を行った後、次の質疑、発言があった。

（委員Ａ）夜間の音源毎騒音レベル最大値の予測結果については、敷地境界で環境基準値を満た
していないが、環境基準値は絶対的な基準ではないと考えてよいか。

（事務局）敷地境界では基準値を満たしていないが、受音点である直近住居壁際では基準値の範
囲内となっていることから、この点を踏まえて審議願いたい。

（委員Ａ）了解
（部会長）他に発言はないか。
（委員Ｂ）既存店であるが、これまで近隣住民等からの苦情は無いか。
（事務局）設置者から、これまで近隣住民等からの苦情があったとの報告は受けていない。
（委員Ｂ）了解
（部会長）他に発言はないか。なければ「ツルハドラッグ苫小牧桜木店・コープさっぽろ桜
木店・カフェテラス三星桜木店」の既存店の変更届出について、市町村意見、指針等を
勘案した結果「意見なし」とし、別紙のとおり答申することでよいか。
（全 員）異議なし
（部会長）別紙「ツルハドラッグ苫小牧桜木店・コープさっぽろ桜木店・カフェテラス三
星桜木店」のとおり答申することに決定する。

（３）事務局から、次回開催日程の調整について連絡を行った。

７ 審議会添付資料等
審議会答申文及び審議案件に関する概要は議事録(概要版)に添付のとおり


